



Rappelé à la maison du Père

**Abbé Jean DÉSORCY**

**28 décembre 1940 – 27 septembre 2025**

L'abbé Jean Désorcy, né à Montréal, fils de Napoléon Désorcy et d'Antoinette Plante, est décédé le 27 septembre à l'âge de 84 ans. Il habitait aux Appartements du Square Angus.

Il est ordonné prêtre le 9 mai 1964 par le cardinal Paul-Émile Léger, Archevêque de Montréal en l'église Notre-Dame (devenue la Basilique Notre-Dame en 1982). Il exerce du ministère en paroisse pendant plusieurs années : à Très-Saint-Rédempteur dans Hochelaga-Maisonneuve (7 ans), à Saint-Sacrement de Lachine (13 ans), à Sainte-Anne-de-Bellevue (7 ans). Après une formation d'une année à l'Institut de formation humaine et intégrale en 1992-1993, il poursuit sa mission de prêtre comme animateur de pastorale dans des hôpitaux (Hôpital Saint-Michel et Hôtel-Dieu) et dans des résidences pour personnes âgées (Résidence Sainte-Dorothée, CHSLD Saint-Charles-Borromée et St-Jude de Laval).

Il laisse dans le deuil ses confrères dans le sacerdoce, l'équipe du diocèse qui œuvre à Angus ainsi que les nombreux bénévoles pour le soutien aux prêtres qui l'ont visité régulièrement et qui sont devenus sa famille.

L'abbé Désorcy sera exposé à la chapelle des Appartements du Square Angus à partir de 9 h le samedi 4 octobre 2025. Les funérailles auront lieu ce même jour à 10 h. La chapelle est située au 3300 rue William-Tremblay à Montréal, H1Y 3P5. L'inhumation suivra au Repos Saint-François d'Assise, 6893 rue Sherbrooke Est à Montréal, H1N 1C7.

*Sur ton serviteur, que s'illumine ta face ; sauve-moi par ton amour.  
(Ps 30, 17)*